



# Alejandra del Moral Vela, virtual candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México

Del Moral Vela fue designada este jueves como Coordinadora por la Defensa del Edomex

**Concepción González Tenorio**  
nacional@cronica.com.mx

Alejandra del Moral Vela fue designada este jueves como Coordinadora por la Defensa del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional, lo que la convierte en virtual candidata a la gubernatura del Estado de México para los comicios del año entrante.

En una conferencia que inició con dos horas de retraso y de la que estuvo ausente la diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien también se perfilaba como posible candidata, la hasta ayer secretaria de Desarrollo Social, expresó su reconocimiento a sus compañeros aspirantes, a quienes calificó de “imprescindibles” y destacó que el proyecto de los priístas debe llevar como nombre “unidad”.

En el evento desarrollado en la sede estatal del PRI, Alejandra del Moral expresó su reconocimiento a Herrera Anzaldo, Martha Hilda González Calderón, Laura Barrera, Ricardo Aguilar, Elías Rescala y al

propio presidente del PRI, Eric Sevilla, quienes en algún momento fueron mencionados como aspirantes.

La Coordinadora, quien podrá ser designada candidata hasta que inicie el proceso electoral el próximo año, se definió como aliancista y manifestó su reconocimiento y respeto a todos los partidos políticos que quieran sumarse a la defensa del estado de México.

Dijo que hoy se tienen condiciones de competencia real y sostuvo que en unidad se puede construir un triunfo contundente como en el 2021, en referencia a las elecciones locales, donde los aliancistas recuperaron la mayoría de municipios perdidos en los pasados comicios.

Previamente, a la toma de protesta de Alejandra del Moral, el presidente del PRI, Eric Sevilla, afirmó que su partido está listo para defender la entidad mexiquense y todo lo que se ha construido por décadas, aseguró que han salido a las calles y lo que quiere la gente es certeza, seguridad y estabilidad, conservar, dijo, sus logros.

Aseguró que entre los cuadros valiosos del tricolor se definió que la coordinación de Alejandra del Moral, representa los valores y principios del PRI, así como la posibilidad de generar la unidad que se requiere en estos momentos.



**Alejandra del Moral Vela toma protesta como Coordinadora por la Defensa del Estado de México.**